

Hoy inicia la discusión de extinción de autónomos

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

LA JUNTA DE COORDINACIÓN Política de la Cámara de Diputados aprobó someter este miércoles a discusión en el pleno, en lo general, el dictamen con reformas a la Constitución por las que se extinguen varios órganos autónomos del Estado, entre ellos el Inai y el Coneval.

También acordó que se dé declaratoria de publicidad al dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales sobre la minuta con proyecto de decreto por el que se reforma y adiciona el artículo 21 de la Constitución, que otorga más facultades a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, señaló que "será un debate largo e intenso", que seguramente seguirá hasta el jueves. El tratamiento a ese tema, precisó, iniciará después de la comparecencia del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, también en el Pleno, esto por la mañana.

"Mañana (hoy) comenzamos la discusión, no sé si la concluyamos pero tendríamos

miércoles y jueves para poder hacerlo. Va a ser una semana larga, pesada, intensa, de discusión legislativa", reiteró.

Debido a lo anterior, el Grupo Parlamentario de Acción Nacional dijo que este miércoles, junto al presidente electo del PAN, Jorge Romero, saldrán a la calle por la defensa de los autónomos y dejarán de actuar solamente en tribuna, por lo que se manifestarán a las afueras del Inai.

En este contexto, la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Merylyn Gómez Pozos, y el vocero del Grupo Parlamentario de Morena, Arturo Ávila, aseguraron que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) "todos están representados" y afirmaron que la oposición, "con politiquería, busca desinformar a México".

En conferencia de prensa, la diputada federal Merylyn Gómez llamó a la ciudadanía y a los medios de comunicación a no caer en las mentiras, al afirmar que el Grupo Parlamentario de Morena empleará un presupuesto que atienda a los sectores que más lo necesitan.

El diputado Arturo Ávila señaló que en el tema de salud no se disminuyeron los recursos, "hay una redistribución para el IMSS-Bienestar, ISSSTE e IMSS de forma significativa".

34

Millones de pesos se recortarán al sistema de salud